



TSE firma convenios de Cooperación Interinstitucional y de Observación Electoral

INGUAT presentó el Plan de Semana Santa 2023

AGEXPORT Trade Center, nuevo espacio para impulsar el comercio exterior





Los socios de los Clubes Rotario y Rotaract Guatemala La Reforma conmemoraron el 118 aniversario de Rotary International

Cada 23 de febrero, se conmemora el aniversario de Rotary International organización que fue fundada en 1905 en Chicago, EE. UU. Para celebrarlo se impulsa la iniciativa Rotary Pinta, en la que cada club rotario selecciona para pintar y transmitir los valores rotarios una escuela, hogar para personas de la tercera edad, parque, etc.

Este año, los clubes Rotario Guatemala La Reforma y Rotaract Guatemala La Reforma decidieron pintar el área de juegos del Jardín de Niños de la Asociación Camino Seguro, una entidad que desde hace casi 25 años busca romper el círculo de pobreza y cambiar la vida de los niños y jóvenes que viven en el área del relleno sanitario de la zona 3. Esta actividad se llevó a cabo el sábado 25 de febrero de 8.00 a.m. a 12.00 m. En el divertido evento participaron más de 32 voluntarios. De igual manera, colaboraron con el evento entidades como Sherwin-Williams; Lignum, S.A. y Funtejer.

“Hemos estado apoyando a Camino Seguro a continuar con su maravillosa obra de transformar de manera holística la vida de niños y jóvenes en el relleno sanitario de la ciudad. Entre los proyectos que estamos trabajando está el de los Nutrihuertos de la Municipalidad de Guatemala; un innovador festival de arte para recaudar fondos destinados a la asociación -que próximamente estaremos dando a conocer- y esta jornada de pintura en el marco de Rotary Pinta”, explicó Esther Brol, presidente del Club Rotario Guatemala La Reforma. “Agradecemos a las personas y empresas que hicieron posible con sus aportes en especie o con su trabajo voluntario, que ‘Rotary Pinta’ haya sido una exitosa actividad en Camino Seguro que dará valor a la educación y entretenimiento de los alumnos de párvulos y, además, nos fortaleció como equipo” concluyó.



Socios de Rotary de todo el mundo toman acción para mejorar comunidades. Ellos aportan su tiempo, energía y pasión para llevar a cabo proyectos significativos y sostenibles que promueven la paz, combaten enfermedades, suministran agua salubre, ayudan a madres y niños, apoyan la educación, impulsan el desarrollo de las economías locales y protegen el medioambiente.

La principal prioridad de Rotary es la erradicación mundial de la polio. Rotary lanzó su programa de inmunización contra la polio, PolioPlus, en 1985 y en 1988 se convirtió en uno de los principales aliados en la Iniciativa Mundial para la Erradicación de la Polio.

Seguridad:



Privados de libertad inician ciclo escolar 2023 en las cárceles

Para lograr la rehabilitación y reinserción de los privados de libertad iniciaron las clases regulares en los tres niveles de enseñanza.

Según el Departamento de Educación de la Subdirección de Rehabilitación Social, en los 23 centros carcelarios, hay formalmente inscritos 3 mil 275 privados de libertad para el ciclo escolar 2023.

De la cantidad de reos antes referida, 252 hombres y 36 mujeres se inscribieron en la fase inicial de alfabetización, en primaria acelerada 473 hombres y 86 mujeres.

Los reclusos que decidieron continuar con su preparación en el nivel básico fueron 344 hombres y 76 mujeres y en diversificado específicamente en la carrera de Bachillerato en Ciencias y Letras iniciaron su preparación 170 alumnos del sexo masculino y 34 del sexo femenino.

En cuanto a cursos extraescolares se sumaron 1 mil 328 varones privados de libertad, 429 mujeres, impartidos por personal docente del Instituto Técnico de Capacitación y Productividad (INTECAP).

Los centros carcelarios que más reos tienen inscritos son el Centro de Detención Preventiva para Hombres Reinstauración Constitucional Fraijanes Pavoncito con 452, seguido de la Granja de Rehabilitación Pavón en Fraijanes con 344, el Centro de Detención Preventiva para Mujeres Santa Teresa ubicada en la zona 18, con 299 y el Centro de Detención Preventiva Para Hombres ubicado en la zona 18, con 253.



La cita es el próximo 29 de marzo, en las instalaciones del Centro Cultural Miguel Ángel Asturias





TSE firma convenios de Cooperación Interinstitucional y de Observación Electoral

El Pleno de Magistrados del Tribunal Supremo Electoral (TSE), firmó tres convenios de Cooperación Interinstitucional y de Observación Electoral; que contribuirán al desarrollo de las Elecciones 2023.



Las instituciones con las que firmó convenios el TSE son:

Procuraduría de los Derechos Humanos (PDH)

Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC)

Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF)

La presidenta del TSE, Irma Palencia, indicó que esta suscripción es de suma importancia ya que enlaza a los equipos de voluntariados de ambas instituciones. *“Para el TSE, el Procurador de los Derechos Humanos es un bastión en la lucha por la promoción, establecimiento de los deberes y derechos cívicos y políticos, la participación ciudadana y el sufragio de los guatemaltecos”, afirmó Palencia.*

Por su parte, el procurador de Derechos Humanos, Alejandro Córdova, indicó que los lazos de acercamiento son muy importantes: *“estamos conscientes que la actividad de las elecciones 2023 traerá distintos escenarios, tanto políticos como ideológicos, pero hay compromiso para que las elecciones sean una fiesta cívica y que seamos ejemplo para Centroamérica, América y el mundo”.*

“En el mandato del Procurador, como garante de los derechos humanos, estamos comprometidos con la transparencia, por lo cual seremos los coordinadores de eventos y observadores electorales y políticos; por esta razón, por medio del Acuerdo PDH 134-2022, se estableció la Política Institucional del Voluntariado Electoral, la que establece cual será el trabajo del PDH en estas Elecciones Generales, ya que se basa en lo que regula la Constitución Política de la República de Guatemala”, puntualizó Córdova.



Adicionalmente, el TSE firmó un convenio con la Tricentaria USAC, para establecer las bases e implementar el Voluntariado Electoral, Observatorio Democrático y Coordinación con los Programas del Ejercicio Profesional Supervisado (EPS), en virtud que la naturaleza del éste es contribuir con la sociedad guatemalteca.

La firma la realizó el rector de la USAC, Walter Mazariegos y el TSE. La USAC informó que la comunidad estudiantil asciende a más de 232 mil universitarios y cerca de 14 mil colaboradores que tienen la capacidad de elegir y ser electos, por lo que desde esa casa de estudios se incentivara su participación e involucramiento en el proceso electoral.



El Pleno de Magistrados del TSE, también suscribió la Carta de Entendimiento Interinstitucional y el Convenio de Cooperación Interinstitucional y de Observación Electoral con la Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF).

Hermann Girón, presidente de CACIF efectuó la firma del documento que contribuirá para apoyar las actividades encaminadas a fomentar en la juventud la cultura ciudadana y la construcción de ciudadanía, el servicio civil y un sentido de pertenencia cívico, político y electoral, realizadas por el Voluntariado del TSE.

Girón expresó *“que la firma de este convenio es una herramienta que permitirá tener una interlocución. Asimismo, que la Observación Electoral le da credibilidad al proceso electoral”.*





INGUAT presentó el Plan de Semana Santa 2023

La Semana Santa representa anualmente para el sector turístico, una de las temporadas con mayor movimiento que por motivos religiosos, de recreación o combinados, permiten que las personas realicen viajes a nivel nacional o internacional, bajo esa premisa el Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT), presentó plan de acciones que realizará previo y durante la Semana Mayor del presente año.



- Acciones previas a la Semana Santa:**
- 5 misiones comerciales a El Salvador, Nueva York, Los Ángeles, Costa Rica y Mérida, México.
 - 3 giras de familiarización con 22 tour operadores de El Salvador, así como 10 Agencias de viajes de Estados Unidos.
 - Presentaciones de destino, dirigidas a más de 300 agencias de viajes de El Salvador, Costa Rica, México, Estados Unidos
 - 3 ruedas de negocios con la participación de 20 tour operadores de El Salvador y 30 empresarios de Izabal, Sololá y Quetzaltenango.

La institución desarrollará activaciones promocionales en Centros Comerciales de la Ciudad de Guatemala y El Salvador, así como eventos específicos para que empresarios promuevan su oferta y servicios. También se desarrollan visitas a los principales destinos turísticos de Santa Rosa, Sololá, Izabal, Quetzaltenango con integrantes de la prensa nacional, así como medios de comunicación e influenciadores de Estados Unidos, México, Costa Rica, El Salvador y República Dominicana.

Acciones durante

En el transcurso de la semana mayor, a través de las oficinas regionales y subregionales de la institución, se promoverá el ornato de los destinos limpios y seguros. Además, se entregará información turística a prestadores de servicios para que la difundan con sus visitantes.

Se desarrollarán actividades conmemorativas, conversatorios y exposiciones virtuales de tradiciones y gastronomía de la temporada en conjunto con las hermandades en los departamentos de Sacatepéquez, Quetzaltenango, Totonicapán y San Marcos.

El INGUAT forma parte del Sistema Nacional de Prevención en Semana Santa (SINAPRESE), a través del Departamento de Asistencia al Turismo, se coordinarán acciones interinstitucionales para brindar atención a turistas en rutas y en los destinos turísticos más visitados del país.

El Departamento de Asistencia Turística contará con seis kioscos de información ubicados en la Ciudad de Guatemala, Antigua Guatemala, Panajachel, Petén, Quetzaltenango y Esquipulas. Por otro lado, las 12 oficinas de información turística están a disposición de los visitantes de 8:00 a 17:00 horas. Los atractivos que administra el INGUAT como el Castillo de San Felipe de Lara en Izabal y el Museo de Estanzuela en Zacapa, estarán abiertos y listos para recibir a los visitantes. Además, el Mercado de Artesanías en la Ciudad de Guatemala permanecerá abierto.

Movimiento de flujo turístico

Derivado de las acciones previas, se espera un movimiento turístico del 1 al 9 de abril, de la siguiente manera:

Llegadas	2023	Derrama económica (Millones de quetzales)
Visitantes residentes (Turismo interno)	3,270,000	2,060.0
Visitantes no residentes (Turismo internacional)	130,000	636.5
TOTAL	3,400,000	2,696.5

Con respecto al 2022 se estima un crecimiento del 20% y una recuperación del 95% en relación con el año 2019.

Por tercer año consecutivo, se pone a disposición la guía digital de cuaresma y Semana Santa "El Pregón",



la cual contiene una recopilación de datos históricos de los diferentes cortejos procesionales a desarrollarse en: Ciudad de Guatemala, La Antigua Guatemala, Quetzaltenango, Totonicapán y Alta Verapaz.

Equipo de Fuerzas Comando inicia preparación para competir a nivel internacional



El equipo representativo de Fuerzas Comando 2023 del Ejército de Guatemala, ha iniciado el ciclo de preparación para competir con los soldados más destacados del continente americano, en la XVII edición de esta contienda, que se realizará del 11 al 26 de junio, en la ciudad de Santo Domingo, República Dominicana.

Fuerzas Comando, es un evento auspiciado por el Comando Sur de los Estados Unidos, en donde se pone a prueba las habilidades de los equipos de las fuerzas élite de diecisiete países de la región, a través de competencias de pruebas físicas que incluyen actividades acuáticas, de marcha y paso de una pista de obstáculos; pruebas técnicas de fusil y pistola; así como diferentes escenarios para francotiradores.

Actualmente, doce soldados de las Fuerzas Élite del Ejército de Guatemala iniciaron las actividades de entrenamiento, en la Brigada Militar "Mariscal Zavala", quienes posteriormente se someterán a pruebas clasificatorias para conformar el equipo guatemalteco, que se integrará con los siete Oficiales que obtengan los mejores resultados.

El propósito de este ejercicio es estrechar los lazos de amistad entre países amigos, incrementar la confianza en operaciones militares coordinadas; así como compartir técnicas y experiencias que contribuyan a mejorar las capacidades de las unidades militares participantes.

AGEXPORT Trade Center, nuevo espacio para impulsar el comercio exterior



Con el apoyo de la cooperación internacional, se abre un nuevo espacio para los guatemaltecos interesados en exportar, se trata de Agexport Trade Center; el proyecto apoyado por USAID, la Unión Europea y entidades privadas como Swisscontact.

El proyecto busca mejorar las condiciones de vida y reducir la pobreza, a través de prestar servicios a las micro, pequeñas y medianas empresas, productores de áreas rurales, mujeres, jóvenes y emprendedoras en las cadenas de valor de exportación, así lo afirmaron autoridades de Agexport, que este día, inauguraron el nuevo proyecto.



"La cooperación internacional apoyó los planes de AGEXPORT desde los inicios al coincidir con la visión de la institución en cuanto a que la forma de eliminar pobreza en el país y crear mejores condiciones de vida para a población, era darles la oportunidad a las personas de generar con sus propias capacidades, ingresos a través de la exportación, y este esfuerzo del AGEXPORT Trade Center, gracias a USAID, Unión Europea y Swisscontact viene a sumar a continuar la misión de hacer de Guatemala un país exportador, para que cada día más y más personas jóvenes, hombres y mujeres, participen de esta dinámica como una fuente de empleo y bienestar para ellos, sus familias y nuestro país", manifestó Guillermo Montano, presidente de AGEXPORT.

Al evento asistieron representantes de USAID, el embajador de Estados Unidos en Guatemala, William Popp, representantes de Unión Europea, también Swisscontact e invitados especiales.

El AGEXPORT Trade Center podrá ser utilizado por los socios de la entidad y también empresarios que lo requieran, es similar a un centro de convenciones.



Lanzamiento mundial de la HONOR Magic5 Series y HONOR Magic Vs en el MWC 2023

La marca global de tecnología HONOR dio a conocer hoy su nuevo enfoque de tecnología centrado en el ser humano: "Tech to Inspire", en el Mobile World Congress (MWC) 2023.

Durante el evento, la compañía también anunció el lanzamiento mundial de la HONOR Magic5 Series y el HONOR Magic Vs, los cuales son los últimos integrantes en unirse a la exitosa gama HONOR Magic Series y con ellos ofrecerá una verdadera experiencia de smartphone insignia a los usuarios de todo el mundo.

"Comprometido con las necesidades reales de los clientes, HONOR adopta un enfoque centrado en el ser humano para la innovación de sus productos, ofreciendo soluciones tecnológicas intuitivas para mejorar la vida cotidiana de todos", dijo George Zhao, CEO de HONOR Device Co, Led. "El HONOR Magic5 Pro, nuestro nuevo smartphone insignia todoterreno, y el HONOR Magic Vs, nuestra primera insignia plegable que se lanza en el mercado mundial, superan los estándares del sector en todos los aspectos de la experiencia de usuario, lo cual va en línea con nuestra visión de hacer posible una vida más inteligente para todos".

El HONOR Magic5 Pro se lanza al mundo

Repleto de mejoras significativas, el HONOR Magic5 Pro, la insignia de la gama completa, cuenta con impresionantes avances en diseño, pantalla, fotografía y rendimiento, superando varios puntos de referencia del sector para ofrecer la mejor experiencia de usuario de su clase.

La nueva estética Star Wheel con Curva Gaudí

Adhiriéndose al diseño icónico del "Ojo de la Musa", el HONOR Magic5 Pro evoluciona el concepto, rediseñando e introduciendo el sistema de cámara triple con un diseño Star Wheel. Rindiendo homenaje a Antoni Gaudí, el HONOR Magic5 Pro cuenta con bisel simétricos de doble curvatura ultra estrechos en ambos lados y un diseño de cámara triple Star Wheel como pieza central en la parte trasera, mezclando las hermosas curvas que se encuentran en los paisajes naturales y la arquitectura moderna en el diseño del dispositivo de vanguardia, lo que demuestra la armoniosa combinación de arte y tecnología.

Una pantalla premium debuta en lo más alto de la clasificación DXOMARK

Con una pantalla LTPO de 6.81 pulgadas y una exclusiva pantalla curva cuádruple flotante, el HONOR Magic5 Pro garantiza una experiencia visual envolvente, tanto si el usuario navega como si juega o lee. Equipado con una novedosa tecnología de mejora de los niveles de iluminación de la pantalla, la HONOR Magic5 Series ofrece un brillo HDR máximo de 1,800 nits, garantizando imágenes nítidas incluso a plena luz del sol. Con la calibración de los niveles de iluminación dual para un brillo típico de 120 nits en interiores y 800 nits en exteriores, el HONOR Magic5 Pro proporciona la mejor precisión de color de pantalla del sector.



El HONOR Magic5 Pro también incorpora certificado con HDR10+ e IMAX Enhanced, el HONOR Magic5 Pro permite a los usuarios disfrutar de videos y películas con una calidad de imagen optimizada.

El HONOR Magic5 Pro ha conseguido un excelente rendimiento general de la pantalla, alcanzando el primer puesto de la clasificación de pantallas de smartphones de DXOMARK con una puntuación máxima de 151.

Un sistema de cámaras sin rival se corona como el #1 en DXOMARK

El HONOR Magic5 Pro también consiguió el primer puesto en la clasificación global de cámaras de DXOMARK con una puntuación de 152, convirtiéndose en el smartphone con mejor puntuación en cámaras probado hasta la fecha. El HONOR Magic5 Pro ofrece una experiencia fotográfica excepcional gracias a su potente combinación de cámara principal triple, que incluye una cámara gran angular de 50MP, una ultra gran angular de 50MP y una telefoto de 50M. El Ultra Fusion Computational Optics, un algoritmo óptico computacional que complementa el sistema de la cámara, mejora drásticamente la claridad de la imagen con un zoom de 3.5x 100, lo que diferencia al dispositivo de otros smartphones del mercado.

El HONOR Magic5 Series también facilita producir imágenes de nivel cinematográfico, ya que cuenta con IMAX Enhanced Movie Master, lo que permite grabar y editar videos impresionantes, todo ello en el smartphone.



HONOR Magic5 Pro® | Magic Vs®

Unleash the Power of Magic

MagicOS